

A través de la Confederación Hidrográfica del Tajo (CHT)

## **El MARM licita por 350.000 euros un nuevo proyecto en Cáceres con cargo al Fondo Especial del Estado para la Dinamización de la Economía y el Empleo**

- **Se trata del proyecto de rehabilitación de infraestructuras y sistemas de riego en el centro agronómico de Coria, instalaciones del Servicio Agronómico-Forestal y montes del dominio público en el embalse de Gabriel y Galán**
- **Las inversiones que la CHT tiene previstas en Cáceres, con cargo al Plan E, superan los 33 millones de euros**

**08 abr. 09.-** La Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino (MARM) ha licitado el proyecto de rehabilitación de infraestructuras y sistemas de riego en el centro agronómico de Coria, instalaciones del Servicio Agronómico-Forestal y montes del dominio público en el embalse de Gabriel y Galán, según publica el Boletín Oficial del Estado en su edición de hoy.

El objetivo del proyecto, que se desarrollará en varios municipios de la provincia de Cáceres, es mejorar las instalaciones e infraestructuras en los terrenos y edificaciones dependientes del Servicio Agronómico-Forestal de la Confederación Hidrográfica del Tajo, potenciando así, su utilidad y las condiciones de trabajo.

Esta actuación cuenta con un presupuesto base de licitación de 350.000 euros y un plazo de ejecución de 8 meses.

Además de este proyecto, el organismo de cuenca ha licitado ya tres actuaciones, cuya inversión supera los 12 millones de euros y ha adjudicado otra por un importe de 2,9 millones de euros, dentro del programa de inversiones previstas en Cáceres, que suponen un presupuesto de 33,1 millones de euros.

Todas las actuaciones forman parte del Plan E (Plan Español para el Estímulo de la Economía y el Empleo), que incluye la inversión en Extremadura de casi 100 millones de euros con cargo al Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino. Con esta inversión se generarán más de 2.300 empleos al año.